



aniversario 1990-2010 CONFEDERACIÓN ESPAÑOLA DE FAMILIARES DE ENFERMOS DE ALZHEIMER Y OTRAS DEMENCIAS

CONFEDERACIÓN ESPAÑOLA DE FAMILIARES DE ENFERMOS DE ALZHEIMER Y OTRAS DEMENCIAS  
Entidad declarada de Utilidad Pública

## NOTA DE PRENSA

### CEAFA ENTREGA SUS PREMIOS INSTITUCIONALES

**La Confederación Española de Familiares de Enfermos de Alzheimer y otras Demencias ha celebrado la IV Edición de los Premios CEAFA, con la que ha querido reconocer públicamente la labor que personas y entidades desarrollan para contribuir a mejorar la calidad de vida de los más de tres millones y medio de personas que en la actualidad conviven con la enfermedad de Alzheimer en España.**

**Madrid, 17 de septiembre de 2010** – El acto, que se celebra anualmente con motivo de la conmemoración del Día Mundial del Alzheimer, reunió a casi un centenar de personas que quisieron acompañar a CEAFA en su reconocimiento a personas y entidades que se han destacado en los campos de la Información, la Investigación, el Cuidado y el compromiso Social, ámbitos que coinciden con las cuatro modalidades de los Premios CEAFA.

En la modalidad de INFORMACIÓN, premio otorgado a **"Contenidos e Información de Salud"** y recogido por Santiago De Quiroga Bouzo, editor de la publicación. CEAFA valoró la creación de un espacio informativo dirigido a todos los ámbitos de la salud, en el que los afectados por la enfermedad de Alzheimer, especialmente los representados por CEAFA, han tenido siempre un lugar de privilegio.

Del mismo modo, CEAFA, consciente de la importancia que para la erradicación de la enfermedad de Alzheimer tiene la investigación, quiso en esta ocasión conceder el premio en el apartado de INVESTIGACIÓN a la **Fundación Española de Enfermedades Neurológicas** por ser la estructura social de la entidad que agrupa y representa a buena parte de los investigadores del país. En este caso el galardón fue recogido por David Pérez, Director Gerente de la FEEN.

En la tercera de sus categorías, premio al CUIDADOR, CEAFA quiso conceder este galardón al **Centro de Referencia Estatal para la Atención a personas con Alzheimer y otras Demencias del Imserso de Salamanca**, por el exquisito trato que ha ofrecido desde sus inicios a las Asociaciones confederadas, con las que comparte frutos de las investigaciones sociales que lidera, teniendo como única meta, contribuir a mejorar la calidad de vida de las personas afectadas por la enfermedad de Alzheimer. El premio fue recogido por Maribel González Ingelmo, Directora –Gerente del CRE de Salamanca.

Por último, en la modalidad SOCIAL, el premio fue otorgado a la **Federación Valenciana de Asociaciones de Familiares de Enfermos de Alzheimer** y recogido por su presidente Ramón Bolea Moliner. Este reconocimiento es fruto de la valoración positiva que la Junta de Gobierno de CEAFA hace de su memoria de méritos presentada en convocatoria abierta.

El acto, que tuvo lugar en el Real Academia de Médicos de Madrid, fue presidido por Purificación Causapié Lopesino, Directora General del IMSERSO, quien quiso acompañar a CEAFA en este importante evento.

**CEAFA trabaja desde 1990 para mejorar la calidad de vida de los afectados de Alzheimer y sus familiares. Está compuesta por 13 Federaciones Autonómicas y 6**

C/ Pedro Alcatarena nº 3 Bajo • 31014 Pamplona (Navarra)  
Tel: 902 17 45 17 • Fax: 948 26 57 39  
E-mail: [ceafa@ceafa.es](mailto:ceafa@ceafa.es) • Web: [www.ceafa.es](http://www.ceafa.es)



*Asociaciones Uniprovinciales que aglutinan alrededor de 300 Asociaciones Locales, y representan a más de 200.000 familias. Su Presidenta de Honor es S.M. la Reina Doña Sofía y en la actualidad su presidente, Emilio Marmaneu, preside a su vez la Asociación Iberoamericana de Alzheimer (AIB) y la Alianza General de Pacientes (AGP).*

**Para más información:**

Cristina Losada Gil

Novacom Consultores de Comunicación

Tfno. 948 20 39 12 / 607 48 22 66

E-mail: [cristina.losada@gruponovacom.com](mailto:cristina.losada@gruponovacom.com)